

GZ.: A 10/6 - 038768/2008

Graz, am 27.10.2008

Graz I. Bezirk Innere Stadt
Neubenennung des Uhrturmvorplatzes
in "Platz der Ehrenamtlichen"
KG Innere Stadt, Grundstück Nr. 698

Zuständigkeit des Gemeinderates
gem. § 45 (2) Ziff. 19 des Statutes

Ausschuss für Stadt-, Verkehrs-
und Grünraumplanung
Berichterstatter:

.....

B e r i c h t
an den
G e m e i n d e r a t

In einem dringlichen Antrag von ÖVP, KPÖ und FPÖ wird vorgeschlagen, den Uhrturmvorplatz in Platz der Ehrenamtlichen zu benennen. Laut Bundesministerium für Soziales ist nahezu jede(r) zweite(r) GrazerIn ab dem 15. Lebensjahr ehrenamtlich tätig. Dieses Engagement hat in Österreich einen großen Stellenwert, ist unverzichtbar für den sozialen Zusammenhalt einer Gesellschaft und für unsere Lebensqualität. Die Benennung soll ein „symbolisches Dankeschön“ an alle ehrenamtlich Tätigen sein.

Zu diesem Vorschlag wurden die erforderlichen Stellungnahmen vom Kulturamt und Bezirksrat Innere Stadt eingeholt. Sowohl das Kulturamt als auch der Bezirksrat sind mit der vorgesehenen Benennung einverstanden. Es wird daher vorgeschlagen, den Uhrturmvorplatz in

Platz der Ehrenamtlichen

zu benennen.

./.

Der Gemeindeumweltausschuss und der Ausschuss für Stadt-, Verkehrs- und Grünraumplanung hat in der Sitzung am die vom Stadtvermessungsamt vorgeschlagene Benennung beraten und stellt daher den

A n t r a g ,

der Gemeinderat wolle beschließen:

1.) Der Uhrturmvorplatz wird in

Platz der Ehrenamtlichen

benannt.

2.) Die Beschaffung und Anbringung der erforderlichen Straßenschilder hat nach den Bestimmungen über die einheitliche Ausführungsart von Straßentafeln durch die Wirtschaftsbetriebe zu erfolgen.

3.) Aufgrund der spezifischen Namensgebung soll eine Erläuterungstafel mit mehrsprachigem Text angebracht werden.

Der Abteilungsvorstand:



Der Stadtbaudirektor:

Die Stadtsenatsreferentin: